

LUNEVILLE

Aujourd'hui

Conseil municipal : les budgets supplémentaires 2016 au menu des élus, dès 20 h en mairie

En vue

Ramirez & Cie à Machet

La scierie hydraulique de Saint-Sauveur donne rendez-vous dimanche 12 juin à 15 h pour un cabaret animé par Ramirez & Cie, qui sera suivi par un concert de jazz manouche des God savethe swing. Entrée adultes : 6,90 € (www.machet.eu).

A suivre

Galas de danse

Vendredi 10 juin et samedi 11 juin à 20 h, et dimanche 12 juin à 15 h, rendez-vous avec les petits rats de l'école Françoise Martin et Juliette Bott sur la scène du théâtre.



© Arnaud Martin 2015

■ Un concert à ne pas manquer samedi soir.

Arts et spectacles

Eclectik Percussions Orchestra invite Oliver Lake au château

Le château de Lunéville accueillera les sonneurs de tambours modernes du groupe Eclectik Percussions Orchestra pour un concert qui sera donné à la chapelle, samedi soir, aux côtés de l'incontournable Oliver Lake.

EPO invite à un voyage et à un métissage, d'un continent à l'autre, entre tradition et création, entre différentes cultures et objets musicaux qui aujourd'hui se télescopent, se confrontent, se complètent et s'harmonisent autour

du rythme. Oliver Lake a publié un livre de poèmes intitulé « Life Dance », a exposé et vendu un grand nombre de ses « bâtons peints » au musée d'art de Montclair (USA), a tourné aux États-Unis avec son spectacle en solo. Mais ce sont ses extraordinaires talents de compositeur, saxophoniste, flûtiste et chef d'orchestre qui l'ont porté à sa renommée mondiale, dans le monde du jazz notamment.

■ Samedi 11 juin, à 20 h, chapelle du château (tarif normal : 10 €, réduit : 8 €).

Sept jours pour leur avenir

Deux fois par an, l'association Entraide Chômeurs propose une action sur l'image de soi pour aider à décrocher un poste.

Il y a six, six personnes qui espèrent trouver un emploi. Un homme et cinq femmes, âgés de 21 à 41 ans. L'une d'elles veut travailler dans l'animation, une autre dans le maraîchage, une troisième dans la photo, un dans la mécanique auto, d'autres dans la vente. « Mais surtout pas de prêt-à-porter », précise l'une des participantes, échaudée par ses précédentes expériences. Certains ont une formation dans le domaine qu'ils veulent investir... mais aucune expérience. D'autres n'ont pas validé leur CAP. Une a élevé ses six enfants. Mais tous étaient partants pour participer, pendant sept jours, à l'action « Atelier sur l'image de soi dans le cadre d'une insertion professionnelle », financée cette fois par la Politique de la ville, à destination des habitants des quartiers prioritaires.

Une action au contenu remodelé avec une partie travail personnalisée et approfondi sur l'image de



■ Six demandeurs d'emploi en quête d'image pour décrocher un poste.

soi avec une conseillère en image et une partie travail de prospection (notamment la recherche des emplois cachés), assurée par Morgane Le Moal, d'Entraide chômeurs. Ils vont aussi travailler sur la mobilité : chaque stagiaire aura deux heures pour rallier une entreprise ciblée au départ et située dans l'agglomération nancéenne, à l'aide des moyens de transport en commun. Le but : donner son CV.

Les baskets au placard mais pas les jeans

Avec Caroline Vige, conseillère en image, basée à Blainville-sur-l'Eau, ils ont appris les couleurs qui leur convenaient le mieux (froides ou chaudes), les types de vêtements les plus adaptés à leur morphologie... Le groupe de six personnes fonctionne bien : la bonne ambiance règne, les stagiaires partagent leurs expériences... Primordial pour bien évoluer, d'autant plus que ce matin, ils devaient venir habillés comme s'ils devaient passer un entretien : à charge au stagiaire de détailler sa tenue et aux autres de commenter ce qui allait ou pas... pour le secteur d'activité convoité.

« Pas de commentaires méchants », prévient la conseillère en image. Celle qui veut travailler dans l'animation est venue avec un pantalon noir, gilet noir, chemise à fines rayures noires et



■ Trouver la tenue adéquate pour passer un entretien... et selon le secteur d'activités visé.

blanches. « Trop strict ! » « Trop triste »... « Pour ce type de travail, n'hésite pas à mettre de la couleur », conseille Caroline Vige, qui recommande toutefois de ne pas mélanger les imprimés, de ne pas porter de nu-pieds, « même s'ils sont habillés, cela fait un peu plage », de laisser les baskets au placard. Mais le jeans, selon les professions, aucun souci. Notamment pour des métiers comme jardinier où le pantalon à pinces est un peu décalé.

Pour les aider, la jeune femme va aussi les accompagner dans une séance de shopping. Cette fois, c'est à

Emmaüs qu'elle emmènera ses stagiaires. « C'est un atelier image de soi et non de relooking : pour ce dernier, on déguise les gens. C'est bien pour une soirée », précise Caroline Vige. « Mais ici, on les aide à devenir autonomes en s'adaptant à leurs goûts. Sinon, ils ne le referont pas. » Les stagiaires bénéficieront aussi d'un cours d'auto maquillage et d'une visite chez un coiffeur partenaire.

■ Prochaine session prévue en octobre, pour un groupe de maximum 8 personnes, demandeuses d'emploi. www.estrepublicain.fr

Corinne SAÏDI-CHABEUR

Indiscrets

Tennis

de tennis, qui se dérouleront le 16 juin au Touquet. Tous nos vœux l'accompagnent.

Champion de Lorraine

Le 26 mai à Metz, Henri Laroche a battu son adversaire Michel Wender à l'occasion des finales régionale 75 plus de tennis, remportant ainsi le titre de champion de Lorraine vétérans. Quelques semaines auparavant, Henri Laroche, qui est licencié au TC Lunéville, avait dû concéder le titre départemental au sociétaire dombaslois. Le nouveau champion de Lorraine a en même temps décroché sa sélection pour les finales nationales

Peinture

Aux Estivales du pastel

Le président du cercle artistique des peintres du Lunévillois, Patrice Labbé, est l'invité des Estivales du pastel, une exposition qui se déroulera à Raon-l'Étape du 11 juin au 3 juillet. L'invité d'honneur en sera Jean-Claude Baumier, les 100 pastels français vers la modernité présentés par l'association isARTis étant visibles tous les jours, de 14 h à 18 h 30, à la Halle aux blés, rue Jules-Ferry.

express

Bernard Chevrier dédicace

L'écrivain vosgien Bernard Chevrier viendra dédicacer son nouveau livre, Le père Noël était au rendez-vous, le samedi 11 juin, toute la journée, à l'hypermarché Cora. Il s'agit d'un polar dont l'action principale se déroule au 36, quai des Orfèvres à Paris. Bernard Chevrier a déjà écrit trois livres, Les doigts de la vengeance, Les secrets de la grotte aux loups et Ouragan sur la Louisiane.

Rencontre petite enfance

La Lorraine Gymnastique propose, le dimanche 12 juin, au complexe sportif Charles-Berte, une rencontre petite enfance dédiée aux enfants de 10 mois à 6 ans, licenciés ou non, mais qui devront être accompagnés d'un de leurs parents. Tarif : 2 € par enfant, buvette et tombola sur place.

Le Diabé'tonic demain

Le diabète ne cesse de progresser malgré une forte communication des pouvoirs publics sur la nécessité d'une bonne hygiène de vie. Si les progrès sur les traitements et la connaissance de cette maladie sont significatifs, la guérison demeure impossible. Dans ce contexte, la recherche sur le diabète est indispensable. C'est pourquoi, le centre hospitalier de Lunéville organise chaque année le Diabé'tonic, une manifestation sportive et ludique dont les bénéfices sont versés à l'Association française des diabétiques. Elle se déroulera demain vendredi sur la place Léopold, de 10 h à 19 h, avec une marche à 11 h, une course à 17 h 30, un parcours sportif, des informations diététiques et médicales, du step, du yako combat... Et est, bien sûr, ouverte à tous.

Emploi Job dating entre représentants d'entreprises et candidats à l'embauche au salon des Halles

Près de 100 postes avec l'alternance

NATHAN, 17 ANS, arrive de Domjevin. CV en main, il se prépare pour le job dating avec, peut-être, un futur employeur. « Je cherche dans la mécanique ou l'électricité. Je viens d'un bac pro et j'aimerais me diriger vers une formation en alternance. Je suis prêt à reprendre les cours », dit-il.

Hier, le jeune homme a peut-être été retenu par l'une des 42 entreprises présentes (ou représentées) lors des troisièmes rendez-vous de l'alternance, coorganisés par Pôle emploi Lunéville et la Mission locale du Lunévillois. Eric Girard, responsable de l'équipe PE entreprise, explique : « Ce forum rassemble tous les contrats possibles, d'apprentissage, d'emplois d'avenir et de professionnalisation, ces derniers étant ouverts aux 26 ans et plus. Ce forum n'est donc pas réservé qu'aux jeunes. Il permet à tous de faciliter les démarches auprès des entreprises. Cela donne une idée de la météo économique sur Lunéville. »

Vu le nombre d'établissements présents et la centaine de postes en recrutement à prendre, cette météo semblerait plutôt bonne. Mais atten-



■ Quarante-deux entreprises présentes ou représentées pendant ce forum. Un chiffre supérieur à l'an passé.

tion, petit nuage tout de même. « Nous avons des écarts entre ce que le demandeur d'emploi et l'employeur recherchent. » En mécanique de précision, SudP a du mal à trouver des candidats. Quant à l'aide à la personne, beaucoup de volontaires mais pas assez d'entreprises représentées dans ce secteur... Sur le stand de la boulangerie Aux petits pâtés, à Croismare, peu ou pas

de visiteurs. Fernande Henry y attend un jeune sérieux : « C'est dur de trouver dans notre secteur, c'est un métier d'avenir, mais prenant et difficile », dit cette passionnée. Zoé, 18 ans, déclare : « Elle ne prend que des hommes. » La jeune fille cherche dans l'apprentissage dans le domaine de la vente, de la cuisine ou la boulangerie. « J'ai déjà effectué des stages. On m'a con-

seillé ensuite de me diriger vers l'apprentissage, car après cette période, si les compétences suffisent à l'employeur, cela peut déboucher sur un emploi. » Oussemy, 21 ans, CAP vente en poche, aimerait trouver un poste en alternance pour monter en niveau de diplôme. Dans le micro, une conseillère annonce : « Cela fait cinq minutes pour les entretiens. »



Le numérique aide à la recherche

► L'application, d'une ergonomie simple et gratuite, s'appelle Emploi store, disponible sous Android et Apple principalement. Elle était présentée et utilisable pendant le forum d'hier. « Les gens ont pu regarder comment faire un CV. On y trouve plus de 200 services digitaux, sites ou applications », explique Cédric Nicolas, expert multicanal. Il présente un Quiz pour aider à s'orienter en quelques minutes. « Il ouvre des pistes ». A l'agence de Pôle emploi de Lunéville, un poste y sera dédié.

Aujourd'hui

Déchetterie

- De 9 h à 12 h et de 13 h 30 à 18 h.

Gardes

- Médecin : 0820.33.20.20.
- Pharmacie : 32.37.

Loisirs

- Bibliothèque pour tous : de 9 h 30 à 11 h 30, 13, place Saint-Jacques.
- Ludothèque des Épis : de 16 h 30 à 18 h 45.
- Ludothèque Le Donjeux : de 16 h 30 à 18 h 30.
- Piscine : de 12 h à 13 h 30 et de 17 h à 19 h.

Petite enfance

- Halte-garderie du Donjeux :

de 7 h 45 à 12 h.

- Halte-garderie La Farandole : de 8 h 30 à 17 h.

Rendez-vous

- Journée d'information et d'échange autour des addictions : de 10 h à 18 h, hall de l'hôpital.
- Conseil municipal : à 20 h, salle du conseil de la mairie.

Urgences

- Commissariat de police : 03.83.76.17.17.
- Dépannages : eau (0810.463.463) ; électricité (09.726.750.54) ; gaz (0800.47.33.33).
- Police secours : 17.
- Sapeurs-pompiers : 18.

Nous contacter

Rédaction

8, rue Carnot (tél. 03.83.73.07.56 ; mail.lerredaclun@est-republicain.fr), de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h.

Publicité

Anne-Sophie Ruez, tél. 06.85.33.02.23 ; mail.annesophie.ruez@est-republicain.fr.

Annonces légales

Tél. 03.83.59.09.32 ; fax. 03.83.59.80.15 ; mail.lerlegales@est-republicain.fr.

Abonnements

S'abonner, suspendre, adresse temporaire (tél. 0 800 100 399, service gratuit + prix d'appel ; mail.lerabonnement@est-republicain.fr), de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h.

Permanences

- Alcooliques anonymes : à 20 h 30,

2, rue de la Charité.

- Antenne de justice : de 9 h à 12 h,

16 bis, place Notre-Dame.

- CAF : uniquement sur rendez-vous

au 0810.25.54.10,

mairie annexe,

46, rue René-Basset.

- Carsat Nord-Est, agence de retraite : de 9 h à 11 h 30

et de 13 h 30 à 16 h,

7, rue Trouillet.

- Cicas : de 9 h à 11 h 30,

12 bis, rue des Bosquets.

- CIDFF : de 9 h à 12 h

et de 13 h 30 à 17 h 30,

9, rue René-Basset.

- Comité des retraités

Trailor : de 13 h 30 à 18 h,

foyer du jour Niederbronn

n°34 (sous-sol).

- Croix-Rouge : de 9 h 30

à 11 h et de 14 h à 16 h,

7, rue Trouillet.

- Ouverture de la vestiboutique de la Croix-Rouge :

de 14 h à 16 h, au local,

7, rue Trouillet.

- Délégué du défenseur des droits : de 9 h à 12 h,

antenne de justice,

place Notre-Dame.

- Entraide Protestante :

de 14 h à 16 h, centre

Oberlin, 4, rue Charles-Vue.